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Municípios são contemplados com a destinação 
de mais de R$ 26 milhões pela Renovias

Boa notícia: 
Mogi Guaçu 

registra 10 dias 
sem ocupação 

de leitos de 
Covid-19

Prefeitos da RMC cobram agilidade na licitação do 
trem intercidades e convocam representante da ANTT

Os prefeitos da RMC 
(Região Metropolitana de 
Campinas) cobraram mais 
agilidade na licitação do 
Trem Intercidades, que vai 
ligar Campinas, Jundiaí e 
São Paulo utilizando a ma-
lha ferroviária já existente. 
Na reunião do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC, 
realizada nesta terça-feira 
(12) na cidade de Artur No-
gueira, foi aprovada a convo-
cação de um representante 
da ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres) 
para falar dos “entraves” 
entre o governo federal e a 
MRS Logística, que estão 
dificultando o lançamento do 
edital de licitação do projeto 
pelo Governo do Estado de 
São Paulo.
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A Renovias,  conces-
sionária que completa 24 
anos de operação no próximo 
dia 15 de abril, destinou mais 
de R$ 26 milhões aos 15 mu-
nicípios integrantes da malha 
viária da concessionária em 
2021. Deste montante, pouco 
mais de R$ 24 milhões são 
provenientes do recolhimen-
to de ISS (Imposto Sobre 
Serviços) e R$ 2 milhões para 
projetos e entidades sociais, 
com a doação e patrocínios 
através de leis incentivadas. 

Os recursos aumentam a 
arrecadação das cidades da 
região, tornando possível o 
investimento de infraestru-
tura urbana e em setores 
mais urgentes, para cada 
município. Os recursos são 
destinados aos cofres mu-
nicipais mensalmente e con-
tribuem com as demandas 
locais. Desde 2000, já foram 
repassados mais de R$ 303 
milhões em ISS para os mu-
nicípios da região. O valor do 
repasse considera a extensão 

do trecho das rodovias em 
cada município.

“A Renovias, nestes 24 
anos de operação, entende 
a responsabilidade que tem 
junto às comunidades lin-
deiras e realiza, além das 
obrigações legais e previstas 
no contrato de concessão, do-
ação de recursos incentivados 
para instituições sociais que 
se dedicam ao cuidado às 
crianças e adolescentes, além 
da população idosa.

Mogi Guaçu registra 10 
dias sem pacientes interna-
dos em leitos de enfermaria 
de Covid-19, segundo dados 
divulgados pela Vigilância 
Epidemiológica (VE). Os 
números apontam que há 17 
dias consecutivos não há pa-
cientes internados em leitos 
de UTI/Covid-19 na cidade 
tanto na rede pública quanto 
na rede privada, desde o dia 
27 de março.

A última internação em 
Mogi Guaçu em decorrência 
da Covi-19 foi registrada no 
dia 2 de abril.

Emoção marca estreia do espetáculo 
‘A Paixão de Cristo’ em Jaguariúna; 

Espetáculo será apresentado 
também neste final de semana 

Conselho 
aprova verba 
para Parque 

Infantil 
Inclusivo para 
Engenheiro 

Coelho

Mogi Mirim 
já paga o piso 
nacional dos 
professores 

desde fevereiro

Amparo tem 
crescimento 

na arrecadação 
de ISSQN em 

2021

O prefeito de Engenheiro 
Coelho, Dr. Zeedivaldo Alves 
de Miranda, participou na 
manhã desta terça-feira (12), 
da reunião do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC. A 
reunião foi realizada em Artur 
Nogueira e teve a presença 
de prefeitos e representantes 
das 20 cidades que formam o 
grupo.

Durante a reunião, foram 
deliberados temas de interes-
se de diversos municípios do 
grupo. 

Em uma iniciativa inédita 
e de compromisso com os 
servidores da Educação, a 
Prefeitura já pagou o aumento 
de 33,24% referente a equi-
paração ao piso nacional dos 
profissionais do magistério, 
retroativo a fevereiro. “Mogi 
Mirim está pagando regular-
mente o Piso Nacional desde 
fevereiro. 

O município de Amparo 
teve aumento de 2% na arre-
cadação de ISSQN (Imposto 
Sobre Serviço de Qualquer Na-
tureza) em 2021, se comparado 
a 2019, período pré-pandemia. 
Já em relação ao ano de 2020, 
o crescimento foi de 25%.

A emoção marcou o início 
da série de apresentações do 
espetáculo “A Paixão de Cris-
to” no Teatro Municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariúna, na 
noite desta terça-feira, dia 
12 de abril. Quem não viu a 
estreia, ainda tem a oportuni-
dade de presenciar esse lindo 
espetáculo na quarta, quinta, 

sexta e sábado (dias 13, 14, 
15 e 16 de abril), sempre às 
19h30. “A Paixão de Cristo”, 
realizada pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da Se-
cretaria de Turismo e Cultu-
ra, é considerada a maior do 
Circuito das Águas Paulista e 
um dos melhores do interior 
de São Paulo. 



214 de Abril de 2022 - Caderno a |

ARTIGOSARTIGOS

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - 
CNPJ: 68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Funda-
ção: 02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jorna-
loregional.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmó-
polis - Engenheiro Coelho - Espirito Santo 
do Pinhal - Estiva Gerbi- Holambra- Itapira 
- Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - 
Paulínia - Pedreira - Santo Antonio de Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e 
assinatura: De segunda  a  sexta-feira,  das 
8h00 às 18h00
ENDEREÇO:

Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim 
Alves Barbosa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: 
comercial@lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os 
interessados em publicar seus artigos. 
Entre  em contato pelo email:  jornalismo@
jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de 
total responsabilidade de seus autores e não 
refletem a opnião deste jornal. O Jornal O 
Regional se reserva ao direito de selecioná-
-los para publicação e fazer adequadações à 
linha editorial. As correspondência sem iden-
tificação completa serão desconsideradas.

Prefeitura de Artur Nogueira 
promove Audiência Pública para 
apresentar o projeto LDO 2023

SAMA realiza palestras com 
jovens da Guarda Mirim

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira promove, no 
próximo dia 26 de abril 
(terça-feira), uma Audiên-
cia Pública para apresen-
tação do projeto de Lei de 
Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) de 2023.

A audiência, organiza-
da pela Secretaria de Fi-
nanças, começa às 18h na 
Câmara Municipal, locali-
zada na Rua Dos Expedi-
cionários, 467, no Centro. 
A reunião será aberta ao 
público interessado.

“A Administração Mu-
nicipal incentiva a parti-
cipação do cidadão nas 
audiências públicas que 
ocorrem durante a elabo-
ração dos projetos de leis 
orçamentárias e também 
da LDO”, frisou a Prefei-

tura.
A LDO tem como obje-

tivo estabelecer as diretri-
zes, prioridades e metas da 
administração. Ela orienta 
a elaboração da propos-
ta orçamentária de cada 
exercício financeiro, for-
mado pelos orçamentos 
fiscal, de investimentos 
das empresas e da se-
guridade social, compa-
tibilizando as políticas, 
objetivos e metas estabele-
cidas no Plano Plurianual 
e as ações previstas nos 
orçamentos para a sua 
consecução, promovendo, 
em prazo compatível um 
debate sobre a ligação e a 
adequação entre receitas 
e despesas públicas e as 
prioridades orçamentá-
rias.

Lei de Diretrizes Orça-

mentárias
A LDO é um dos três 

instrumentos de planeja-
mento da administração 
pública, ao lado do Plano 
Plurianual (PPA) e da 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA), e tem por objetivo 
estabelecer as metas e 
prioridades da adminis-
tração pública municipal, 
dispondo de critérios e 
normas que garantam o 
equilíbrio das receitas e 
despesas da prefeitura.

A elaboração da LDO 
leva em consideração os 
projetos definidos pela ad-
ministração municipal no 
PPA para o próximo ano 
e auxilia na elaboração da 
peça orçamentária para 
2022, sendo de grande 
importância para o plane-
jamento e a execução do 
orçamento do município.

De Itapira

No último dia 29 de 
março, o biólogo Ander-
son Martelli e a gestora 
ambiental Camila Bo-
nelli de Milano, ambos 
da SAMA (Secretaria Mu-
nicipal de Agricultura e 
Meio Ambiente), realiza-
ram duas palestras com 
os jovens da AIPA (Asso-
ciação Itapirense de Pre-
paro do Adolescente). A 
do período da manhã foi 
presencial e a da noite foi 
online. Ao todo, cerca de 
80 pessoas entre alunos, 
professores, técnicos da 
instituição e integrantes 
da diretoria participaram.

Com o tema central 
“Meio Ambiente e De-
senvolvimento Susten-

tável: ações municipais”, 
a palestra teve como 
objetivo informar sobre 
as ações realizadas pelo 
município e reconhecer 
o papel do ser humano 
na preservação do meio 
ambiente. Nas apresen-
tações foram abordados 
assuntos como: programa 
Município Verde Azul; 
conceitos de sustentabi-
lidade; resíduos sólidos; 
arborização urbana com 
ênfase nos conceitos e 
funções das matas cilia-
res; aquecimento global 
e áreas de proteção per-
manente; água como um 
recurso natural finito; 
principais corpos d’agua 
do município, nascentes e 
abastecimento de lençóis 
freáticos e, por fim, como 

cada um pode de fazer sua 
parte na preservação. 

Segundo os palestran-
tes, houve uma boa re-
percussão do assunto 
explanado e essas ações 
junto à sociedade são 
essenciais para que eles 
tornem – junto a seus 
amigos e familiares – 
multiplicadores dos con-
ceitos e atitudes visando 
a preservação ambiental. 
José Aparecido Perentel 
Rostirola, Secretário da 
SAMA, agradeceu aos 
palestrantes e enfatizou 
que “com uma responsa-
bilidade mútua podemos 
transformar pessoas em 
atores sociais compro-
metidos com as questões 
ambientais de suas cida-
des”.

É incrível, como o tem-
po juntamente com o au-
xílio direto das pessoas, 
distorce as coisas princi-
palmente na questão datas 
festivas.

O Natal nascimento de 
Cristo como todos já tem 
ciência, perdeu há muito 
tempo aquele brilho que 
o fazia uma data muito 
aguardada e comemora-
da ao chegar. Mas, assim 
como o Natal a Páscoa 
também ruma para o mes-
mo caminho, pois hoje se 
pode dizer convictamen-
te que trata-se nada mais 
nada menos de uma “data 
comércio”, aonde as ven-
das de chocolates aumen-
taram significativamente 
graças a distorção quem 
vem sendo realizada ano 
após ano, onde a mesma 
vem perdendo o seu foco 
comemorativo principal 
a ressurreição de Cristo, 
para dar espaço ao período 
sazonal de maior consumo 
de chocolate por parte das 
pessoas.

A semana santa, que é 
o período antecedente ao 
domingo pascoal, era tida 
como momento de refle-
xão, paz e muita oração 
em anos passados, no en-
tanto hoje, os churrascos 
e cervejadas são a bola da 
vez em tal semana, consi-
derada apenas como um 
feriado prolongado con-
vidativo à gandaia e bebe-
deira. Além do mais du-
rante o referido período, 
dificilmente se ouve em 
conversas o foco principal 
de tal época, a ressurreição 
de Cristo, os comentários 
são focados entre sessen-
ta e setenta por cento nos 

fatores chocolate e ovos de 
Páscoa, que para as ino-
centes crianças são pro-
porcionados pelo amigo 
coelhinho, ou seja, resu-
mindo tudo isso pode-se 
dizer que é muito chocola-
te e pouca ressurreição.

O grande e preocupan-
te problema é que pelos 
próximos anos, a tendên-
cia ao esquecimento por 
completo do foco principal 
da época pascoal ressur-
reição de Cristo, parece ser 
um fato que infelizmente 
se consumará. As pessoas 
adultas já nem se preocu-
pam mais em passarem 
as crianças o verdadeiro 
significado da palavra pás-
coa, tocam o barco com 
alto grau de displicência 
esquecendo elas de que 
com isso o mundo em um 
futuro próximo, tende a 
sujeitar-se ainda mais à 
guerras, tragédias sociais, 
desacertos políticos e mor-
tes rotineiras, já que os 
princípios religiosos estão 
sendo abandonados dan-
do lugar às ganâncias fi-
nanceiras e à insignifican-
te concorrência humana.

Logicamente que ja-
mais deve-se tirar de uma 
criança o prazer de ser 
feliz, isso é um crime! Fa-
tores ilusórios típicos da 
infância como é o caso do 
coelhinho da Páscoa que 
traz ovinhos de chocola-
te devem ser respeitados, 
todavia o ideal é dividir a 
cabeça da mesma em dois 
hemisférios, de um lado 
permitir que a ilusão in-
fantil seja cultivada para 
o bem-estar da criança, já 
do outro ir pouco a pouco 
plantando a realidade da 

ressurreição de Cristo, que 
culminará da adolescência 
em diante em uma matu-
ridade que provavelmente 
evitará mais um ser ga-
nancioso e longe dos prin-
cípios religiosos.

A todo instante se ouve 
a expressão “A Páscoa che-
gou, hora de comer cho-
colate.” E a ressurreição 
onde se encontra? Cadê o 
respeito e lembrança pela 
estrela principal da festa? 
O povo realmente distor-
ceu o foco da época pasco-
al, certamente prosseguirá 
por novos tempos, o fato 
de que a estrela principal 
da Páscoa é simples e hor-
rorosamente o coelhinho 
que “bota ovinhos” e não 
Jesus Cristo, além do mais 
a ressurreição deu lugar à 
incessante fome por cho-
colate. O que fazer?

Nós que ainda temos 
princípios religiosos guar-
dados no mais profundo 
de nossos eus, temos que 
nos posicionarmos de for-
ma firme contra tal distor-
ção e tentarmos de uma 
maneira ou de outra con-
vencermos a sociedade, de 
que muito chocolate e pou-
ca ressurreição aumentará 
de maneira relevante os 
seríssimos problemas de 
relacionamentos huma-
no que temos enfrentado, 
portanto só depende de 
nós indivíduos zeladores 
de bons princípios.

Douglas S. Nogueira 
Técnico de Planeja-

mento da Manutenção
BLOG: www.douglass-

nogueira.blogspot.com
E-mail: douglas_sno-

gueira@yahoo.com.br

A pandemia gerou um 
grande impacto na edu-
cação brasileira, não há 
dúvidas. A mudança do 
ensino presencial para 
o online, o acesso à in-
ternet no País e o desa-
fio de prender a atenção 
dos jovens foram alguns 
dos inúmeros desafios 
do período. Essas mu-
danças levantaram de-
bates na educação e na 
vida dos brasileiros que 
começaram a conviver 
com uma crise sanitária 
e econômica, que fez o 
Brasil alcançar recordes 
de inadimplência e res-
suscitar temas como a 
educação financeira.

De acordo com a Pes-
quisa de Endividamento 
e Inadimplência do Con-
sumidor (Peic), o nível 
de endividamento mé-
dio das famílias brasilei-
ras em 2021 foi o maior 
em 11 anos. O último 
ano apresentou recorde, 
registrando uma média 
de 70,9% das famílias 
brasileiras endividadas. 
Dezembro alcançou o 
patamar máximo histó-
rico: 76,3% das famílias 
com dívidas.

No Brasil, cerca de 
85% dos pais falam so-
bre educação financeira 
com os filhos em casa, 
mas ao menos 66% atra-
saram pagamentos de 
despesas básicas e 67% 
já tiveram o nome sujo 
em algum momento da 
vida, de acordo com a 
pesquisa “Finanças In-

fantis”, realizada pelo 
Serasa.

Nestes meus quase 
15 anos dentro de salas 
de aula, já testei muitos 
métodos de personaliza-
ção no ensino de mate-
mática e finanças. Técni-
cas como imersões, uso 
de casos práticos/reais, 
Aprendizado Baseado 
em Problemas (PBL, na 
sigla em inglês) e exer-
cícios de autonomia têm 
se mostrado eficientes 
para melhorar o desem-
penho dos alunos.

Hoje está claro que a 
aplicação de um único 
método de ensino pre-
judicou jovens e adultos 
que não se adequaram 
e passaram a não gos-
tar de frequentar au-
las – eu já fui um deles. 
Particularmente, tenho 
uma forma específica 
de aprender. Gosto de 
estudar o assunto antes 
e usar o tempo da aula 
para discutir ideias. Mas 
tem quem prefira só sen-
tar e ouvir alguém falar; 
e está tudo bem.

Imagine as disciplinas 
de Matemática e Física, 
que possuem aplicações 
em robótica, engenha-
ria e finanças. Um jovem 
que não se interessa por 
álgebra ou física pode se 
encantar por esses te-
mas quando aplicados à 
programação de robôs. 
Porém, a estrutura exi-
gida para manter salas, 
professores e instalações 
à disposição pode custar 

demais e inviabilizar a 
personalização, se apli-
cado de uma forma mais 
arcaica.

Uma alternativa, por 
exemplo, é usar a tec-
nologia como aliada. 
Existem exemplos dessa 
aplicação como: conta-
ção de histórias disponí-
veis na internet (os alu-
nos escolhem os temas 
das aulas), gameficação, 
uso de aplicativos, simu-
ladores, entre outros.

De todos os métodos 
de ensino que testei, a 
metodologia ativa cha-
ma atenção - especial-
mente o PBL. Criamos 
(ou trazemos) um pro-
blema em sala – relacio-
nado com o mundo real 
– que pode ser resolvido 
com os conceitos que fo-
ram discutidos, enquan-
to que cada aluno o solu-
ciona da sua forma.

Existem muitas lições 
que as crianças e jovens 
podem levar da escola 
para casa, que aliadas a 
uma tecnologia cada vez 
mais acessível e com um 
bom planejamento es-
tratégico e pedagógico 
dos professores, propi-
ciam que os filhos aju-
dem os pais a construir 
um orçamento domés-
tico mais equilibrado, 
criando gerações mais 
independentes. No fim, 
todo mundo ganha.

Felipe Pontes - Di-
retor educacional e de 
P&D do TC

Muito chocolate, pouca 
ressurreição

Personalização do ensino e a 
importância da educação financeira 

desde a infância

*Por  Douglas S. Nogueira 

*Por  Felipe Pontes, professor, doutor e diretor educacional do TC
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Municípios são contemplados com a destinação 
de mais de R$ 26 milhões pela Renovias

Da Redação
 
A Renovias, conces-

sionária que completa 
24 anos de operação no 
próximo dia 15 de abril, 
destinou mais de R$ 
26 milhões aos 15 mu-
nicípios integrantes da 
malha viária da conces-
sionária em 2021. Deste 
montante, pouco mais 
de R$ 24 milhões são 

provenientes do recolhi-
mento de ISS (Imposto 
Sobre Serviços) e R$ 2 
milhões para projetos e 
entidades sociais, com 
a doação e patrocínios 
através de leis incen-
tivadas.

Os recursos aumen-
tam a arrecadação das 
cidades da região, tor-
nando possível o inves-
timento de infraestrutu-

ra urbana e em setores 
mais urgentes, para cada 
município. Os recur-
sos são destinados aos 
cofres municipais men-
salmente e contribuem 
com as demandas locais. 
Desde 2000, já foram 
repassados mais de R$ 
303 milhões em ISS para 
os municípios da região. 
O valor do repasse con-
sidera a extensão do 
trecho das rodovias em 
cada município.

“A Renovias, nestes 
24 anos de operação, en-
tende a responsabilidade 
que tem junto às comu-
nidades lindeiras e real-
iza, além das obrigações 
legais e previstas no con-
trato de concessão, do-
ação de recursos incen-
tivados para instituições 
sociais que se dedicam 
ao cuidado às crianças 
e adolescentes, além da 

população idosa. Soma-
do a isso, temos um ol-
har muito voltado para 
a cultura, levando para 
escolas públicas e para a 
população mais carente, 
projetos patrocinados 
que são muito impor-
tantes para o desenvolvi-
mento de cada pessoa”, 
destaca o presidente da 
concessionária, Rogério 
Cezar Bahú.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
lo, basta ligar para o 
número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de se-
gurança podem ser obti-
das pelo site www.reno-
vias.com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros.

CONFIRA OS VA-
LORES DE ISS REPAS-
SADOS EM 2021:

M U N I C Í P I O                             
VALORES

Campinas                           R$        
1.571.367,52

Jaguariúna                         R$        
1.410.710,05

Santo Antônio de Pos-
se             R$        1.003.811,63

Mogi Mirim                         R$        
2.392.047,35

Mogi Guaçu                         R$        
3.353.099,93

Estiva Gerbi                       R$          
691.329,08

Aguaí                              R$        
2.383.336,83

Casa Branca                        R$        
5.271.905,15

Mococa                             R$        
2.817.763,94

S. João da Boa Vista               
R$        1.478.497,64

Águas da Prata                     
R$          463.040,76

Vargem Grande do Sul               
R$          160.660,47

Itobi                              R$           
99.399,08

S. José do Rio Pardo               
R$          292.675,05

Espírito Santo do Pin-
hal           R$          703.951,66

TOTAL                              R$       
24.093.596,14

Da Redação

A Assembleia Legisla-
tiva de São Paulo (Alesp) 
está analisando o Proje-
to de Lei 148/2022, de 
autoria do governo esta-
dual, que visa ampliar a 
exploração das ferrovias 
paulistas para melhorar 
o tráfego de passageiros 
e cargas, bem como ofe-
recer mais eficiência ao 
setor. Esta iniciativa re-
cebeu apoio do deputado 

Edmir Chedid (União), 
ex-presidente da Comis-
são de Transportes e Co-
municações.

O objetivo é desen-
volver as ferrovias que 
integram o Subsistema 
Ferroviário do Estado de 
São Paulo num mode-
lo mais próximo ao das 
shortlines americanas, 
cujas linhas possuem 
menor distância que co-
nectam os pontos mais 
importantes de uma li-

nha férrea, trazendo 
mais agilidade e eficiên-
cia. “A intenção é justa-
mente dar agilidade ao 
sistema ferroviário no 
Estado de São Paulo”, 
disse.

Edmir Chedid expli-
cou ainda que, atualmen-
te, o sistema ferroviário 
configura apenas 11% dos 
serviços de transporte 
de cargas em São Paulo, 
abaixo de modais como 
o rodoviário, o aéreo e o 

aquático. “Este Projeto 
de Lei compreende o pla-
nejamento, a construção, 
manutenção, operação, 
exploração e fiscalização 
dos serviços e obras que 
envolvem os transportes 
ferroviários”, acrescen-
tou.

As ferrovias que se-
rão incluídas no sistema 
serão determinadas pelo 
governador do Estado 
de São Paulo. “Entre as 
melhorias contidas na 

medida, estão a redução 
do custo de transporte, 
o que permite uma me-
lhora na competitividade 
entre as produtoras agrí-
colas e indústrias paulis-
tas, a prevenção de crises 
na área, e o aumento da 
eficiência socioeconômi-
ca”, explicou o deputado 
Edmir Chedid.

“O intuito também é 
tornar os investimentos 
públicos e privados com-
patíveis e, desta forma, 

melhorar o desenvolvi-
mento regional de forma 
sustentada. “Além disso, 
o uso das ferrovias não 
deve se limitar ao trans-
porte de cargas. A expec-
tativa é de que o Projeto 
de Lei possa ser aprova-
do ainda neste ano. Ago-
ra, está em análise na 
Comissão de Constitui-
ção, Justiça e Redação”, 
concluiu.

Da Redação

As exportações da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
totalizaram US$ 463,9 
milhões em março, de 
acordo com levanta-
mento do Observatório 
PUC-Campinas. Puxa-
do pelo aumento das 
vendas de máquinas 
para construção civil, 
o valor exportado foi 
26,1% maior compa-
rando-se ao mesmo pe-
ríodo do ano passado.

Segundo o boletim, 
cujos dados são extra-
ídos do Ministério da 
Economia, os princi-
pais produtos expor-
tados em março foram 
bombas de ar ou vácuo, 
compressores e máqui-
nas para construção 

civil. Por outro lado, 
houve queda no volume 
exportado de veículos e 
medicamentos.

Os dados divulgados 
pelo Observatório mos-
tram, ainda, que houve 
alta de 11,7% na com-
pra de produtos fabri-
cados no exterior. O va-
lor importado chegou 
a US$ 1,4 bilhão, com 
acréscimos na tran-
sação de inseticidas e 
fungicidas, circuitos 
eletrônicos integrados 
e aparelhos telefônicos. 
A importação de peças 
de automóveis e aces-
sórios para máquinas 
de escritório, em con-
trapartida, fechou o 
mês em queda.

Com os resultados, 
a RMC viu o déficit 
da balança comercial 

aumentar em 5,91%. 
“Apesar disso, os dados 
mensais evidenciam 
melhora da atividade 
do setor externo na re-
gião, tendo como base 
o desempenho no mes-
mo período de 2021”, 
disse o economista 
Paulo Oliveira, respon-
sável pelo levantamen-
to do Observatório PU-
C-Campinas.

No acumulado dos 
últimos 12 meses, as 
importações atingiram 
a marca de US$ 14,2 bi-
lhões, enquanto o valor 
exportado totaliza US$ 
4,5 bilhões. O desequi-
líbrio rende à RMC um 
déficit comercial de 
US$ 10 bilhões, supe-
rando o déficit de US$ 
7,2 bilhões do Estado 
de São Paulo.

Alesp analisa projeto para ampliar exploração das 
ferrovias paulistas

Exportações da RMC atingem US$ 463,9 milhões 
em março

ADMITE TRATORISTA PARA 
INICIO IMEDIATO

Fazenda na cidade de Valinhos 

Os interessados devem enviar seu currículo para 
Fazenda.valinhos2022@gmail.com

F: 11 93715-0455

Ter experiência comprovada como tratorista e maquinários 
agrícolas

Realizar serviços de jardinagem 

Requisitos obrigatórios

ADMITE CASAL DE 
CASEIRO 

Fazenda na cidade de Valinhos 

Os interessados devem enviar seu currículo para 
Fazenda.valinhos2022@gmail.com

F: 11 93715-0455

Executar serviços de limpeza e manutenção em geral
Ter experiência comprovada como caseiro em fazenda

Ter disponibilidade em residir no local
Auxiliar em cargas e descargas de materiais

Realizar serviços de jardinagem e cuidados com os animais

Requisitos obrigatórios

ADMITE ADMINISTRADOR 
/ GERENTE

Fazenda na cidade de Valinhos 

Os interessados devem enviar seu currículo para 
Fazenda.valinhos2022@gmail.com

F: 11 93715-0455

Formado em Agronomia
Experiência em plantações de Feno e Oliveiras.

Silagem de Milho
Experiência com cavalos de raça e gado de corte.
Residir na região Campinas ou na própria Fazenda

Requisitos obrigatórios
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De Engenheiro Coelho

O prefeito de Engenhei-
ro Coelho, Dr. Zeedivaldo 
Alves de Miranda, partici-
pou na manhã desta ter-
ça-feira (12), da reunião do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC. A reunião 
foi realizada em Artur No-
gueira e teve a presença de 
prefeitos e representantes 
das 20 cidades que for-
mam o grupo.

Durante a reunião, fo-
ram deliberados temas de 
interesse de diversos mu-
nicípios do grupo. Dentre 

os itens da pauta da reu-
nião, houve a deliberação e 
a aprovação de uma verba 
de R$ 90 mil para Enge-
nheiro Coelho, destinada 
para a instalação de ‘Par-
que infantil Inclusivo’.

Segundo o prefeito, 
“Esse valor será investi-
do na construção de um 
Parque Infantil Inclusivo, 
que terá a disposição brin-
quedos adaptados para as 
crianças que se utilizam 
de cadeira de rodas entre 
outras limitações. Estamos 
muito felizes em poder re-
ceber essa verba e poder 

dar início a construção des-
se local que vai atender as 
crianças com necessidades 
especiais da nossa cidade”.

A reunião do Conselho 
é organizada pela Agem-
camp (Agência Metropo-
litana de Campinas) que 
tem como diretor-execu-
tivo, Benjamim Bill, e foi 
conduzida pelo presiden-
te do Conselho da RMC, 
o prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

O CONSELHO
O Conselho de Desen-

volvimento da RMC é um 

órgão deliberativo, que tra-
ta de reivindicações e pro-
jetos conjuntos dos muni-
cípios, além de convênios 
e da utilização de recursos 
do Fundocamp.

Entre as funções do 
Fundocamp, está financiar 
e investir em programas 
e projetos de interesse da 
RMC e contribuir com re-
cursos técnicos e financei-
ros para a melhoria dos 
serviços públicos munici-
pais, para a melhoria da 
qualidade de vida e para o 
desenvolvimento socioe-
conômico da região.

Conselho aprova verba para Parque Infantil Inclusivo 
para Engenheiro Coelho

Câmara de Posse aprova lei que responsabiliza 
concessionária de energia sobre fiação solta ou pendurada 

em postes e vias públicas

Câmara Municipal empossa o novo Prefeito de Pedreira 
Fábio Polidoro

Câmara de Amparo presente no Ciclo de Debates do 
TCESP sobre fiscalização e licitações

Confira o que abre e fecha neste feriado em Jaguariúna 

De Santo Antônio de 
Posse

Santo Antônio de 
Posse passa a ter uma lei 
municipal que obriga a 

empresa concessionária 
de energia elétrica a 
tomar providências 
quanto às fiações soltas 
nos postes e espaços pú-
blicos. 

Aprovado na última 
Sessão da Câmara, o 
projeto foi apresentado 
em iniciativa conjun-
ta dos vereadores Ed-
son Gonçalves Santana 
(Baiano da Cesta/PV), 
Alfredo Aparecido de 
Souza (Guinho/MDB), 

Ana Claudia Leite Fer-
rari (DEM), Antônio 
Carlos Cavalaro (Preto 
Eventos/DEM) e Clau-
dia Pinho Lalla (AGIR) 
e tem como grande 
objetivo tornar a pais-
agem da cidade menos 
poluída desses fios e ca-
bos emaranhados das 
empresas de telefonia, 
internet e energia que 
além da poluição visual 
ainda colocam em risco 
a segurança de motor-

istas, motociclistas, ci-
clistas e pedestres.

A Lei aprovada 
dispõe sobre a obrig-
atoriedade da empre-
sa concessionária de 
serviço público de dis-
tribuição de energia 
elétrica e demais em-
presas ocupantes de 
sua infraestrutura a se 
restringir à ocupação 
do espaço público den-
tro do que estabelece 
as normas técnicas 

aplicáveis e promover a 
regularização e a retira-
da dos fios inutilizados, 
em vias públicas no Mu-
nicípio de Santo Antô-
nio de Posse, e dá outras 
providências.

A Câmara Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse, Estado de São 
Paulo, no uso de suas 
atribuições legais, apro-
vou e o Executivo san-
ciona e promulga a pre-
sente Lei.

De Pedreira

A Câmara Municipal 
empossou o novo Pre-
feito de Pedreira, Fábio 
Vinícius Polidoro, du-
rante a realização da 5ª 
Sessão Ordinária, na noi-
te de 04 de abril de 2022, 
para o mandato até o dia 
31 de dezembro de 2024, 
em razão da renúncia do 
então prefeito Hamilton 
Bernardes Junior.

Patrícia Trevisan Pe-
drodo, 1ª Secretária da 

Sessão Legislativa, real-
izou a leitura do Termo 
de Posse. “Aos quatro 
dias do mês de abril de 
2022, na Sala de Sessões 
Vereador Dario Gomes 
de Oliveira, em plena 
realização da 5ª Sessão 
Ordinária, dirigida pelo 
Presidente Dr. José Car-
los de Oliveira, se fez 
presente o vice-prefeito 
Fábio Vinícius Polidoro, 
para assumir o cargo de 
Prefeito Municipal, até a 
data de 31 de dezembro 

de 2024, conhecida pela 
Câmara Municipal de Pe-
dreira, por intermédio do 
Ato do Presidente, que o 
afasta definitivamente 
do cargo”, concluiu a ver-
eadora Patrícia Pedroso.

Após as formalidades 
regimentais, Fábio Po-
lidoro fez a afirmação 
de bem desempenhar 
o mandato prestando 
em voz alta o seguinte 
compromisso: “Prometo 
exercer com dedicação 
e lealdade o meu man-

dato, respeitando a con-
stituição e as leis, defen-
dendo os interesses do 
Município”, assinando 
em seguida o Termo de 
Posse.

O novo Prefeito de Pe-
dreira, Fábio Polidoro, 
durante seu pronunci-
amento destacou que 
é uma honra assumir a 
Administração Munici-
pal. “Gostaria de ratificar 
com todos os vereadores 
os compromissos que 
nós assumimos desde o 

início da Gestão, deixan-
do bem claro que todos 
aqueles que o então pre-
feito Hamilton disse que 
iria concluir são os nos-
sos compromissos, va-
mos lutar para entregar 
tudo o que foi prometido 
até o final do mandato”, 
ressaltou Polidoro.

Em nome do Poder 
Legislativo o presidente 
Dr. José Carlos de Ol-
iveira desejou boa sorte 
ao ex-prefeito Hamilton 
Bernardes Junior e reaf-

irmou que a Câmara Mu-
nicipal estará sempre de 
portas abertas ao Execu-
tivo. “Desejo toda a sorte 
do mundo ao novo pre-
feito Fábio Polidoro, que 
Deus ilumine seu novo 
caminho e o que precisar 
da Câmara de Vereadores 
estaremos sempre a dis-
posição, para o bem da 
população”, concluiu o 
presidente da Câmara 
Municipal de Pedreira, 
vereador Dr. José Carlos 
de Oliveira.

De Amparo 

A Câmara Municipal 
de Amparo esteve rep-
resentada na 26ª edição 
do Ciclo de Debates com 
Agentes Políticos e Diri-
gentes Municipais, real-
izado pelo Tribunal de 

Contas do Estado de São 
Paulo (TCESP), no dia 
11 de abril, em Campi-
nas.

A procuradora jurídi-
ca da Casa, Simone dos 
Santos, se reuniu com 
prefeitos, vereadores, 
lideranças políticas, 

secretários municipais, 
gestores e servidores pú-
blicos de 62 municípios 
para tratar do novo 
modelo de fiscalização 
do Tribunal, bem rece-
ber orientações da nova 
Lei de Licitações (Lei n° 
14.143/2021). “O evento 

faz parte da agenda de 
atividades orientativas 
do TCE, que aborda ain-
da aplicação de recursos 
públicos, valorização 
dos servidores, Terceiro 
Setor, transparência, 
Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD), controle 

interno, entre outros te-
mas”, informou Simone.

O evento contou com 
a presença do presiden-
te do TCE, Dimas Ra-
malho; presidente da 
União dos Vereadores 
do Estado de São Paulo 
– (UVESP), Sebastião 

Misiara; representante 
da OAB Estadual; con-
selheiros; auditores; 
membros do Ministério 
Público de Contas 
(MPC) junto ao TCES 
e;  do secretário-diretor 
geral, Sérgio Ciquera 
Rossi.

De Jaguariúna

Nesta quinta-feira, 
dia 14 e sexta-feira, 
dia 15, as repartições 
públicas entraram em 
recesso municipal, 
voltando a funcionar 
normalmente na se-
gunda-feira, dia 18, às 
8h. Os atendimentos 
feitos pelos serviços 
essenciais da Prefeitu-
ra de Jaguariúna fun-
cionarão em esquema 
de plantão da seguinte 
forma:  

Defesa Civil e 
Bombeiros - Aten-

dimento 24h, com 
chamadas pelo telefone 
199, (19) 3867- 4229 e 
3867-1339.

Centro de Operações 
e Inteligência (COI) - 
Funcionará 24h pelo 
telefone 153.

Polícia Municipal - 
Durante o recesso es-
tará de plantão 24h. 
Os atendimentos serão 
feitos pelos telefones 
153 e (19) 3837-3936.

Polícia Militar – Os 
atendimentos serão 
feitos pelo telefone 
190 ou (19) 3867-1190 
por uma equipe que 
permanecerá 24h de 

plantão.
Serviço de Coleta Se-

letiva – Na quinta-fei-
ra, dia 14, o serviço 
será realizado normal-
mente. Na sexta-feira, 
dia 15, não haverá co-
leta.

Serviço de Água e 
Esgoto - A equipe de 
manutenção de rede de 
água e esgoto perman-
ecerá de plantão 24h. 
Chamadas pelo tele-
fone (19) 97124-1069.

PAT – O atendi-
mento estará suspen-
so durante o perío-
do de recesso. Na 
segunda-feira, dia 18, 

o atendimento por 
agendamento retorna 
normalmente.

Unidades de Saúde 
- As Unidades Básicas 
de Saúde (UBS`s) não 
estarão abertas duran-
te o período de recesso. 
Já a Unidade de Cam-
panha, UPA, Serviço 
de Ambulância e o hos-
pital municipal Walter 
Ferrari (maternidade, 
internações e cirurgias 
de urgência) seguem 
funcionando normal-
mente 24h por dia. 

Vacinação – A cam-
panha vacinação con-
tra a Covid-19 será sus-

pensa na quinta-feira, 
dia 14, e voltará a acon-
tecer normalmente 
na segunda-feira, dia 
18, das 15h às 19h no 
parque Santa Maria e 
das 8h às 15h nas Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBS`s). O mesmo 
acontecerá com a cam-
panha de vacinação 
contra a Gripe.

Procon – O atendi-
mento estará suspen-
so nos dias 14 e 15 de 
abril. Durante esse 
período a população 
poderá enviar suas 
demandas pelo www.
prococon.sp.gov.br ou 

pelo e-mail: procon@
jaguariuna.sp.gov.br.

Pescaria – Será real-
izada nesta quinta-fei-
ra, dia 14, véspera da 
Sexta-feira Santa das 
7h às 17h. Na segun-
da-feira, dia 18, volta 
a acontecer semanal-
mente.

FEART – Será re-
alizada no sábado, dia 
16, e domingo, dia 17, 
das 9h às 15h.

MARIA FUMAÇA – 
A Maria Fumaça par-
tirá de Jaguariúna no 
sábado, dia 16, e no do-
mingo, dia 17, às 10h e 
às 12h30.
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Lucas Sia recebe prefeitos em reunião do 
Conselho de Desenvolvimento da RMC

De Artur Nogueira

O chefe do Executivo de 
Artur Nogueira, Lucas Sia, 
recebeu, na manhã desta 
terça-feira (12), prefeitos 
e representantes das 20 
cidades que compõem a 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), durante 
a 232ª reunião do Consel-

ho de Desenvolvimento da 
RMC. O encontro aconte-
ceu no Clube Recreativo 
Floresta, e também contou 
com representantes do Es-
tado, como o secretário de 
Meio Ambiente, Marcos 
Penido. 

A reunião do Conselho 
é organizada pela Agem-
camp (Agência Metro-

politana de Campinas) e, 
nesta manhã, foi conduz-
ida pelo diretor-executi-
vo Benjamim Bill, e pelo 
presidente e prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis. 
Também compuseram a 
frente de honra da mesa o 
vice-presidente do Consel-
ho e prefeito de Sumaré, 
Luiz Dalben; o prefeito 

Lucas Sia e o vice Davi 
Fernandes; e o prefeito de 
Cosmópolis, Junior Felis-
bino. 

Após recepção, os con-
vidados foram servidos 
com um completo café da 
manhã, e puderam pres-
tigiar a apresentação da 
Orquestra Sinfônica Jo-
vem, sob regência do mae-

stro Ricardo Michelino. 
Durante um de seus 

momentos de fala, Lucas 
Sia agradeceu a presença 
de todos e enalteceu o papel 
que o Conselho exerce na 
região. Ele ainda aprove-
itou para solicitar que o 
município nogueirense 
seja beneficiado pelo SAR-
PCJ com uma adutora. 
O pedido foi direcionado 
ao secretário Estadual de 
Meio Ambiente, Marcos 
Penido. 

“Somos imensamente 
gratos ao secretário por 
ter nos auxiliado e coloca-
do sua equipe à disposição 
para resolver a situação da 
barragem - que estava com 
risco de rompimento, e 
agora com a nova represa 
do Poquinha que estamos 
perto de licitar. Infeliz-
mente nossa cidade sofre 
muito com problemas liga-
dos à falta de água, e hoje 

nós precisamos incluir Ar-
tur Nogueira no programa 
de adutora de Pedreira e 
Amparo. Que fique regis-
trado esse nosso pedido”, 
frisou. 

O CONSELHO
O Conselho de Desen-

volvimento da RMC é um 
órgão deliberativo, que 
trata de reivindicações e 
projetos conjuntos dos 
municípios, além de con-
vênios e da utilização de 
recursos do Fundocamp. 
Entre as funções do Fun-
docamp, está financiar e 
investir em programas e 
projetos de interesse da 
RMC e contribuir com 
recursos técnicos e finan-
ceiros para a melhoria dos 
serviços públicos munic-
ipais, para a melhoria da 
qualidade de vida e para 
o desenvolvimento socio-
econômico da região.

Amparo tem crescimento na arrecadação de ISSQN em 2021 

Prefeitos da RMC cobram agilidade na licitação do 
trem intercidades e convocam representante da ANTT

Prefeito Fábio Polidoro participa de reunião do 
Conselho de Desenvolvimento da RMC

SAAE inicia nova etapa de desassoreamento do 
Ribeirão da Penha

Da Redação

O município de Ampa-
ro teve aumento de 2% 
na arrecadação de ISSQN 
(Imposto Sobre Serviço 
de Qualquer Natureza) 

em 2021, se comparado 
a 2019, período pré-pan-
demia. Já em relação ao 
ano de 2020, o crescimen-
to foi de 25%. Segundo da-
dos da GissOnline, plata-
forma de arrecadação do 

município, desenvolvida 
pela Eicon, o valor arreca-
dado em 2021 foi de R$ 
25,7 milhões. 

O crescimento do 
ISSQN no município foi 
puxado pela recuper-

ação do setor de Serviços 
em todo o Brasil e pela 
inteligência tributária 
oferecida pela platafor-
ma. “O setor de prestação 
de serviços foi a área 
mais afetada pela pan-

demia do Coronavírus, 
em função da necessidade 
do isolamento social e do 
fechamento dos estabe-
lecimentos, mas conse-
guiu se reinventar com 
outras oportunidades de 

negócios”, diz o CEO da 
Eicon, Luiz Alberto Ro-
drigues. O setor inclui, en-
tre outros segmentos, os 
de construção civil, turis-
mo, academias e serviços 
financeiros, como bancos.

De Jaguariúna

Os prefeitos da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas) cobr-
aram mais agilidade na 
licitação do Trem In-
tercidades, que vai li-
gar Campinas, Jundiaí 
e São Paulo utilizando 
a malha ferroviária já 
existente. Na reunião 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC, re-
alizada nesta terça-feira 
(12) na cidade de Artur 
Nogueira, foi aprova-
da a convocação de um 
representante da ANTT 

(Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) 
para falar dos “entraves” 
entre o governo feder-
al e a MRS Logística, 
que estão dificultando o 
lançamento do edital de 
licitação do projeto pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo.

O pedido de convo-
cação do representante 
da ANTT foi apresentado 
pelo presidente do Con-
selho da RMC, o prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis (MDB), e acatado 
por unanimidade pelos 
demais chefes do Ex-

ecutivo municipal pre-
sentes. “Aprovamos a 
convocação de um rep-
resentante da ANTT 
para que venha prestar 
esclarecimentos no Con-
selho de Desenvolvi-
mento sobre a demora 
na licitação do Trem 
Intercidades. Também 
aprovamos uma moção 
pedindo mais agilidade 
no lançamento do edital 
de licitação. O Trem In-
tercidades é de extrema 
importância. Não é pos-
sível num país como o 
Brasil a gente continuar 
tendo uma linha férrea 

sucateada e apostando 
apenas no modal ro-
doviário”, disse Gustavo 
Reis.

Segundo o Governo 
do Estado, a MRS será 
responsável pelas obras 
de segregação das vias 
entre a região de Jun-
diaí e o centro de São 
Paulo. Para isso, a con-
cessionária de carga 
acertou a extensão do 
seu contrato com o gov-
erno federal mediante 
investimentos de mod-
ernização e ampliação 
da malha ferroviária.

Ainda de acordo com 

o Estado, o projeto está 
sendo revisto após a re-
alização de consulta e 
audiência pública. En-
tre as mudanças estão a 

ampliação do prazo de 
concessão de 30 para 35 
anos e o aumento do in-
vestimento para R$ 10,2 
bilhões.

De Pedreira

O novo prefeito de 
Pedreira, Fábio Polidoro 
e demais prefeitos e rep-
resentantes das 20 ci-
dades que compõem a 
Região Metropolitana 
de Campinas estiveram 
na terça-feira, 12 de 
abril, participando de 
reunião do Conselho de 

Desenvolvimento que 
contou ainda com a pre-
sença de representantes 
do Governo do Estado 
de São Paulo, na cidade 
de Artur Nogueira.

A reunião do Con-
selho foi organizada 
pela Agemcamp (Agên-
cia Metropolitana de 
Campinas) que tem 
como diretor-executivo 

Benjamim Bill, e foi con-
duzida pelo presidente 
do Conselho da RMC, 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

Dentre os assuntos 
que foram discutidos 
pelos líderes, destaque 
para a apresentação 
da síntese do Plano de 
Desenvolvimento Urba-
no Integrado – PDUI; 

O secretário estadu-
al de Infraestrutura e 
Meio Ambiente Marcos 
Penido realizou a apre-
sentação sobre o Mar-
co Legal: Saneamento 
e Resíduos Sólidos; Mi-
gração do Fundocamp 
para o Desenvolve SP 
e informações sobre os 
recursos do Fundocamp 
dos projetos não realiza-

dos.
O Conselho de Desen-

volvimento da RMC é 
um órgão deliberativo, 
que trata de reivindi-
cações e projetos con-
juntos dos municípios, 
além de convênios e da 
utilização de recursos 
do Fundocamp. 

Entre as funções do 
Fundocamp, está fi-

nanciar e investir em 
programas e projetos 
de interesse da RMC e 
contribuir com recursos 
técnicos e financeiros 
para a melhoria dos 
serviços públicos mu-
nicipais, para a melho-
ria da qualidade de vida 
e para o desenvolvimen-
to socioeconômico da 
região.

De Itapira

O SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos) de Itapira ini-
ciou nesta terça-feira, 
12, mais uma etapa do 
desassoreamento do 
leito do Ribeirão da 
Penha. Os trabalhos se 
concentram no trecho 
a montante da captação 

da autarquia localizada 
na Avenida dos Italia-
nos.

Através do sistema de 
dragagem são remov-
idos principalmente 
areia e lodo acumulado 
na calha do curso d’água, 
melhorando o escoa-
mento e aumentando 
a capacidade de reser-
vação da represa.

O desassoreamento 
faz parte de um pacote 
de medidas que o SAAE 
vem tomando desde o 
início do ano passado 
para evitar o desabas-
tecimento do município 
com a falta de chuvas. 
Em abril do ano passa-
do, o prefeito Toninho 
Bellini colocou em práti-
ca uma das principais 

ações para enfrentam-
ento de crises hídricas 
quando firmou parceria 
com os ceramistas e a 
Fazenda Santa Bárba-
ra para a utilização da 
água das cavas, caso 
seja necessário.

Também dentro 
desse planejamento, 
o SAAE aumentou a 
capacidade de trans-

posição do volume da 
água das lagoas para o 
Ribeirão da Penha at-
ravés da aquisição, no 
ano passado, de um 
novo conjunto mo-
to-bomba acionado por 
motor a diesel montado 
em uma carreta agrícola 
que é capaz de transpor 
até 40 litros por segun-
do. 

“Ainda não há como 
prever como será o 
cenário hídrico esse 
ano. Mesmo com uma 
expectativa de que seja 
melhor do que o do ano 
passado, precisamos fi-
car atentos e prepara-
dos”, ressaltou o presi-
dente do SAAE, Carlos 
Vitório Boretti de Or-
nellas.
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Mogi Mirim já paga o piso nacional dos 
professores desde fevereiro

De Mogi Mirim

Em uma iniciativa in-
édita e de compromisso 
com os servidores da 
Educação, a Prefeitura 
já pagou o aumento de 
33,24% referente a eq-
uiparação ao piso nacio-
nal dos profissionais do 
magistério, retroativo a 
fevereiro. “Mogi Mirim 
está pagando regular-
mente o Piso Nacional 

desde fevereiro. Nós pa-
gamos no último holer-
ite os valores dos meses 
de fevereiro e março”, 
frisou o Prefeito Paulo 
Silva.

A medida, autorizada 
pelo Prefeito, vai rep-
resentar o acréscimo 
de R$ 3,376 milhões 
na folha de pagamen-
to dos profissionais do 
magistério no decorrer 
dos próximos 12 meses. 

Além disso, também 
serão computados, so-
bre este valor, os demais 
benefícios como biênio, 
quinquênio e sexta par-
te.

Interessante ressaltar 
que o município já pos-
sui a Lei Complementar 
353/2022, de autoria do 
Prefeito Paulo Silva, que 
regulariza o piso nacio-
nal dos profissionais do 
magistério instituído 

por meio da Lei Federal 
11.738/2008.

Níveis salariais
Neste novo cenário, a 

Prefeitura já começou a 
equiparar o pagamento 
salarial de cinco cate-
gorias do magistério da 
Rede Municipal de En-
sino.

Profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 20 
horas

Equiparação piso na-
cional: R$ 1.922,81

Profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 25 
horas

Equiparação piso na-
cional: R$ 2.403,51

Profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 40 
horas (professor de pri-
meira infância)

Equiparação piso na-
cional: R$ 3.845,63

Profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 40 
horas (educador ações 
pedagógicas)

Equiparação piso na-
cional: R$ 3.845,63

Profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 40 

horas (educador infan-
til)

Equiparação piso na-
cional: R$ 3.845,63

Na frente
Diferente de alguns 

municípios da região e 
da RMC (Região Metro-
politana de Campinas), 
Mogi Mirim já regular-
izou a remuneração dos 
servidores da Educação 
com o piso nacional.

Ainda em janeiro, a 
Confederação Nacional 
dos Municípios (CNM) 
emitiu nota orientando 
os prefeitos a não con-
cederem o reajuste no 
piso nacional dos pro-
fessores. A entidade 
alega que o novo valor 
poderia colocar mu-
nicípios em uma “difícil 
situação fiscal” e invia-
bilizar a gestão da edu-
cação no Brasil, já que o 
piso salarial é definido 
pelo governo federal, 
mas os salários da edu-
cação básica são pagos 
pelas prefeituras e pelos 
governos estaduais.

Ao seguir esta 
recomendação, os pro-
fessores aderiram a 
greve, em Amparo, pois 
a Prefeitura ainda não 
efetuou o pagamento do 

piso nacional. Da mes-
ma forma, mais prefei-
turas da RMC decidiram 
não viabilizar o piso na-
cional do magistério, 
conforme a orientação 
da Confederação Nacio-
nal de Municípios.

Mais informações 
podem ser acessadas no 
link http. 

E a situação se alas-
tra por todo o país, já 
que o valor do piso na-
cional do magistério, 
definido pelo novo Fun-
deb e aprovado pelo 
Congresso Nacional, 
ainda não está sendo 
pago por governadores 
e prefeitos. Saiba mais 
em https://www.cut.
org.br/noticias/profes-
sores-de-todo-brasil-lu-
tam-pelo-pagamento-
do-reajuste-de-33-do-
piso-nacion-5d8a

Em Mogi Mirim, a 
história é diferente. Os 
profissionais do mag-
istério já receberam os 
pagamentos reajusta-
dos dos valores de fe-
vereiro e março, o que 
reafirma o compromis-
so do município com os 
servidores da rede mu-
nicipal de ensino.

Força-tarefa combate 
roubo e comércio ilegal 

de cabos de energia 
elétrica em Jaguariúna

De Jaguariúna

Uma força-tarefa entre 
Prefeitura de Jaguariú-
na, Guarda Municipal 
e polícias Civil e Militar 
fechou o cerco aos roubos 
e furtos de cabos e fios 
de cobre e à comercial-
ização ilegal desse mate-
rial.  Nesta quarta-feira, 
dia 13 de abril, agentes 
de fiscalização da Prefei-
tura, guardas municipais 
e policiais fizeram uma 
blitz em ferros-velhos 
e estabelecimentos que 
comercializam sucata na 
cidade.

“Nosso foco nessa op-
eração são os cabos de 
procedência duvidosa, 
tentando localizar cabea-
mento subtraído da ini-
ciativa privada e prédios 
públicos. Esse tipo de 
crime vem aumentando 
nos últimos meses, por 
isso a necessidade de 
fecharmos o cerco para 
coibir esse tipo de práti-

ca delituosa”, explica o 
secretário de Segurança 
Pública de Jaguariúna, 
Edgard Mello do Prado 
Filho.

Pela manhã, cin-
co estabelecimentos 
foram averiguados pela 
força-tarefa, onde foram 
apreendidos cabos sem 
procedência. O materi-
al foi levado para a Del-
egacia de Jaguariúna, 
onde foi feito boletim de 
ocorrência para posterior 
apuração policial.

“É importante que 
os comércios de suca-
ta se conscientizem de 
que comprar produtos 
de origem duvidosa dá 
problema, e a gente vai 
continuar fiscalizando 
firmemente para que os 
índices de furtos e rou-
bos diminuam em nossa 
cidade”, afirmou Prado 
Filho.

Ainda de acordo com 
o secretário de Segu-
rança, as operações da 

força-tarefa terão sequên-
cia nos próximos dias, 
sempre realizadas de 
maneira aleatória, como 
forma de surpreender os 
estabelecimentos.

O furto de cabos é hoje 
um dos principais deli-
tos registrados pela Polí-
cia e afeta diretamente 
os serviços públicos na 
cidade. Já foram reg-
istrados furtos na ETE 
(Estação de Tratamen-
to de Esgoto), no Centro 
Cultural, na estação de 
recalque, entre outros 
próprios públicos munic-
ipais.

A força-tarefa tam-
bém faz a averiguação 
dos documentos dos 
ferros-velhos visitados. 
A multa para o estabe-
lecimento sem alvará de 
funcionamento é de R$ 
3 mil, podendo dobrar na 
reincidência ou até mes-
mo provocar a interdição 
do local pela fiscalização 
da Prefeitura.

Editais
Apresentação e Prestação de Contas

Conforme Assembleia Geral Extraordinária realizada no dia 25 de março de 2022 às 10:00 horas em 
segunda convocação, com ATA registrada e microfilmada sob nº 1330 - 30184 no Oficial de Regis-
tro de Títulos e Documentos e Civil de Pessoa Jurídica de Mogi Guaçu; com Edital de convocação 
publicado no Jornal O Regional, edição do dia 22 de março de 2022, caderno de editais A, página 7,  
O Sindicato dos Condutores de Veículos Rodoviários e Trabalhadores em Transportes, Urbano de 
Passageiros, Turismo, Cargas Secas e Molhadas, Depósitos e Fretamento do Comercio e Indústria de 
Mogi Guaçu e Região, através de seu Presidente ao final mencionado, vem apresentar a Prestação 
de Contas referente ao exercício findo de 2021, conforme Balanço Patrimonial de 2021 e Demonstra-
ção do Resultado do Exercício em 31/12/2021.
Mogi Guaçu, 14 de Abril de 2022.

        Gessy Alves de Oliveira
    Presidente.
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Boa notícia: Cidade registra 10 dias sem ocupação de 
leitos de Covid-19

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu registra 
10 dias sem pacientes in-
ternados em leitos de en-
fermaria de Covid-19, se-
gundo dados divulgados 
pela Vigilância Epidemi-
ológica (VE). Os númer-

os apontam que há 17 
dias consecutivos não há 
pacientes internados em 
leitos de UTI/Covid-19 
na cidade tanto na rede 
pública quanto na rede 
privada, desde o dia 27 de 
março.

A última internação 

em Mogi Guaçu em decor-
rência da Covi-19 foi reg-
istrada no dia 2 de abril. 
O paciente se encontrava 
na ala de enfermaria do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos.

O secretário municipal 
de Saúde, Gildo Martin-

ho de Araújo, comentou 
que o resultado é reflexo 
da ampliação da cobertu-
ra vacinal na cidade com 
ações de enfrentamento 
à doença durante os dois 
anos de pandemia. “Es-
tamos muito otimistas 
em verificar esses índi-

ces, porque mostra que o 
trabalho está no camin-
ho certo, principalmente 
com relação a campanha 
de imunização da popu-
lação contra a Covid-19”, 
disse ele.

Nesta terça-feira, 12 de 
abril, boletim Covid-19 

divulgado pela Vigilância 
Epidemiológica registrou 
40 novos casos da doença 
confirmados nas últimas 
24 horas. Neste período, 
são 34.343 casos no total, 
sendo 34.053 guaçua-
nos e 28 casos suspeitos 
aguardam confirmação.

Prefeitura inicia entrega de ovos de chocolate a alunos da 
Rede Municipal

De Mogi Guaçu

A tarde desta segun-
da-feira, dia 11 de abril, 
foi marcada por emoção 
e alegria na Escola Mu-
nicipal Profª. Márcia 
Helena Martini Falsete 
Risola, no Jardim Chap-
arral. Lá foram entreg-
ues, pela Prefeitura, os 
primeiros ovos de choco-
late a estudantes da rede 
municipal em comemo-
ração à Páscoa. A ativi-
dade foi acompanhada 
de perto pelo prefeito 
Rodrigo Falsetti, pelo 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, pela 
direção da escola, pelos 
professores e pelos ver-
eadores Natalino Tony 
Silva e Lili Chiarelli.

Foram oferecidos 
ovos de chocolate ao 
leite, dietéticos e sem 

lactose – estes últimos, 
adquiridos de forma dif-
erenciada para crianças 
com restrições alimenta-
res, permitindo que to-
dos os alunos pudessem 
ser contemplados. “Essa 
é a primeira vez que o 
município se mobiliza 
neste sentido. No senti-
do de garantir que todos, 
mesmo com restrições a 
determinados ingredi-
entes, possam celebrar a 
Páscoa com chocolate”, 
ressaltou o secretário 
municipal de Educação, 
Paulo Paliari.

A entrega dos doces 
trouxe grande alegria aos 
alunos e a festa tomou 
conta dos ambientes ed-
ucacionais. Alunos do 
1º e 2º anos receberam 
das mãos do prefeito o 
seu ovo de chocolate. A 
escola do Jardim Chap-

arral conta com cerca de 
890 alunos. 12 deles vão 
receber o chocolate sem 
lactose.

A alegria do Bryan, 
da Elloah, da Alice, da 
Isabelle, da Heloísa, do 
Victor Adriano, da Sofia 
e do Matheus foi com-
partilhada com os ami-
guinhos numa grande 
festa no pátio da uni-
dade. Eles repetiam fra-
ses como: “Obrigado, eu 
posso comer agora?”, 
“Eu vou levar para casa e 
comer com o meu pai e 
minha mãe”, “Vou com-
er sozinho meu ovo de 
Páscoa”.

“É muito gratificante 
realizarmos ações como 
esta, que trazem alegria 
às nossas crianças. Elas 
ficam felizes por serem 
lembradas e merecem 
esse comprometimento 

da administração. Não 
medimos esforços para 
beneficiar os nossos 
alunos. E o sorriso no 
rosto de cada um deles 
nos motiva bastante, nos 
enche de energia para 
seguir trabalhando”, 
compartilhou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

Serão distribuídos, até 
a próxima quarta-feira, 
13 de abril, 18.550 ovos 
ao leite, 150 diets e 150 
sem lactose em todas as 
escolas e creches da rede, 
beneficiando alunos dos 
Centros de Educação 
Infantil (CEIs), antigas 
creches, Escolas Munic-
ipais de Educação In-
fantil (Emeis), Escolas 
Municipais de Ensino 
Fundamental (Emefs), 
Fundação Educacional 
Guaçuana (FEG), Orga-
nizações da Sociedade 

Civil (OSCs) e da Asso-
ciação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (Apae).

“É um momento mui-
to esperado. Nos empen-
hamos para dar a eles a 
oportunidade de ganhar 
um ovo de chocolate. 
Para muitos, talvez, esse 
seja o único que gan-
harão. Por isso, esse ges-
to é muito importante”, 
ressaltou Paulo Paliari 
ao lembrar que a entrega 

dos ovos de chocolate é 
respaldada por Lei Mu-
nicipal proposta pelo 
prefeito e aprovada por 
unanimidade pelos ver-
eadores.

Em algumas uni-
dades, os estudantes já 
estão participando de 
atividades ligadas à Pás-
coa, confeccionando até 
mesmo adereços alu-
sivos à data, como orel-
hinhas de coelhos.

Vigilância Epidemiológica intensifica nebulização contra
 a dengue

Cultura premia vencedores do 9º Concurso de Redação 
de Páscoa

Sexta-feira Santa: confira o que abre e fecha

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu registra 
401 casos de dengue des-
de janeiro desse ano. A 
Vigilância Epidemiológica 
(VE) confirmou mais 132 
casos positivos em mora-
dores do município. O au-
mento dos casos é preocu-
pante, conforme relatório 
do órgão da última sex-
ta-feira, 8 de abril.

A orientação é para que 

a população fique atenta 
e redobre os cuidados de 
prevenção contra o mos-
quito Aedes aegypti, trans-
missor da doença. Segun-
do dados da VE, a maior 
incidência se concentra 
nos bairros do Jardim Ypê 
II, com 120 casos, Alto dos 
Ypês, com 17, e Jardim 
Novo I, com 20, totalizan-
do 157 casos confirmados 
na região da Zona Norte.

A Zona Leste aparece no 

segundo lugar de área com 
o maior número de reg-
istros da doença com 103 
casos confirmados sendo: 
46 (Jardim Zaniboni I), 
35 (Jardim Fantinato II) 
e 35 (Jardim Chaparral). 
Na sequência, está a região 
central com 29 casos con-
firmados.

Prevenção
Nesta segunda-feira, 11 

de abril, às 17h30, a Vig-
ilância Epidemiológica 

inicia a nebulização para 
combater o Aedes aegyp-
ti, mosquito transmissor 
da dengue e de outras 
doenças, no Alto dos Ypês, 
na Zona Norte de Mogi 
Guaçu. O trabalho é essen-
cial para a eliminação dos 
criadouros do mosquito.

Além da nebulização de 
hoje à tarde, a ação aconte-
cerá também na terça-fei-
ra, 12, e quarta-feira, 13, 
sempre no mesmo horário 

e será realizada com a 
máquina de fumacê, que 
espalha um inseticida di-
luído em água.

“A nebulização é a bor-
rifação do veneno que 
combate o Aedes aegyp-
ti. A orientação é para 
que a população elimine 
qualquer material que pos-
sa acumular água e se tor-
nar um criadouro do mos-
quito da dengue”, explicou 
a bióloga da Vigilância 

Epidemiológica, Cristiana 
Monteiro Ferraz.

É importante ressal-
tar que os moradores do 
bairro já deixem suas ca-
sas preparadas para a ação 
de combate ao mosquito, 
como, por exemplo, deixar 
portas, janelas e cortinas 
abertas, cobrir gaiolas de 
pássaros e aquários, reti-
rar bebedouros de água de 
animais e permanecerem 
dentro de casa.

De Mogi Guaçu

Nesta terça-feira, 12 
de abril, a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura anun-
ciou os vencedores do 9º 
Concurso de Redação de 
Páscoa, durante evento 
ocorrido no Teatro Tu-
pec, no Cento Cultur-
al.  Com o tema O que 
é Páscoa para você?, o 
concurso promovido em 
parceria com a Biblioteca 
Municipal João XXIII faz 

parte da programação do 
aniversário dos 145 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa de 
Mogi Guaçu.

O concurso direciona-
do para os alunos matric-
ulados na rede municipal 
ou particular de ensino 
de Mogi Guaçu foi divi-
dido em duas categori-
as: crianças do ensino 
fundamental I, do 1º ao 
5º ano e adolescentes do 
ensino fundamental II, 

do 6º ao 9º ano.  Nesta 
edição, foram inscritos 
614 textos pelo funda-
mental I e outros 386 
pelo fundamental II, to-
talizando 1.000 redações. 
Em 2022, a tarefa de se-
lecionar os melhores 
textos ficou ao cargo dos 
jurados José Renato Bar-
zon (professor e artista) e 
Vilma Mendes (graduada 
em Letras).

“Uma pequena se-
mente foi plantada com 

o primeiro concurso de 
Páscoa. Ao longo desse 
tempo, ela brotou, flo-
resceu e este ano tivemos 
nosso maior crescimen-
to com o recebimento de 
exatamente mil redações. 
Por isso, estamos mui-
to felizes e agradecemos 
imensamente a partici-
pação de todos os alunos 
e o empenho dos profes-
sores”, disse o secretário 
de Cultura, André Sastri.

Ele ressaltou que a 

Biblioteca Municipal 
João XXIII foi essencial 
para a realização do con-
curso, assim como dos 
diretores das escolas, 
para que o mesmo acon-
tecesse com muito suces-
so. “Também aos pais e 
familiares que estimulam 
e incentivam a arte da es-
crita para seus filhos”.

Premiados
De acordo com An-

dré Sastri, cada trabalho 

expressou e respondeu 
de diferentes maneiras 
a pergunta O que é Pás-
coa para você?. “Em cada 
categoria foram selecio-
nadas 25 redações e os 
premiados foram chama-
dos ao palco em ordem 
alfabética para receber 
seu brinde e certificado. 
Os brindes foram previa-
mente numerados e cada 
participante vencedor 
sorteou um número na 
hora”, finalizou.

De Mogi Guaçu

Na sexta-feira, 15 de 
abril, é feriado nacion-
al da Paixão Cristo. O 
Tríduo Pascal da Sem-
ana Santa inicia com a 
Quinta-Feira Santa, 14 
de abril. Em decorrência 
disso, não haverá atendi-
mento ao público na Pre-
feitura e autarquias nos 
dias 14 e 15 de abril. O 
expediente volta ao nor-
mal na segunda-feira, 18 
de abril, a partir das 8h. 
Confira como funciona-
rão os serviços públicos 

nos diferentes setores da 
Administração Munici-
pal nestes dias.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas no 
pronto-socorro do Hos-
pital Municipal Dr. Ta-
bajara Ramos, no PPA 
(Posto de Pronto Atendi-
mento), no Jardim Novo 
II, e na UPA (Unidade 
de Pronto Atendimen-
to), no Jardim Santa 
Marta. Na quinta-feira, 
14, sexta-feira, 15, e 
sábado, 16 de abril, não 

haverá atendimento nas 
21 unidades de saúde 
do munícipio nem vaci-
nação contra a Influenza 
e Covid-19.

Serviços Municipais
Os cemitérios per-

manecerão abertos das 
6h às 18h com plantoni-
stas para atendimento 
administrativo. As feiras 
livres terão atividades 
normais no quinta-fei-
ra, 14, e sábado, 16. É 
importante destacar que 
somente a feira livre da 
Vila Paraíso, que é re-

alizada às sextas-feiras, 
será alterada para quin-
ta-feira, 14, por conta do 
feriado da Sexta-Feira 
Santa.

A coleta de lixo dom-
iciliar será realizada 
normalmente até a quin-
ta-feira, 14, e voltam a 
ser realizados no sábado, 
16. Portanto, os serviços 
não serão executados 
na sexta-feira, 15. No 
domingo, 17 de abril, o 
trabalho será feito so-
mente na área central e 
na região da feira livre 
no Parque Cidade Nova.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 

serão mantidas para 
atendimento de 
emergências. No SA-
MAE pelo telefone 
08000-102-028 e na 
Defesa Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Os centros esportivos 

permanecerão fecha-
dos na quinta-feira, 14, 
sexta-feira, 15, e domin-
go, 17. No sábado, 16 de 
abril, todos os centros 
esportivos estarão aber-

tos. O centro esportivo 
Antonio Campano, no 
Jardim Bela Vista, fun-
ciona na quinta-feira.

Poupatempo
O Poupatempo terá 

atendimento normal na 
quinta-feira, das 9h às 
17h. A unidade estará 
fechada na sexta-feira 
e no sábado. O atendi-
mento retorna na se-
gunda-feira, às 9h. O 
Poupatempo disponibi-
liza informações pelo 
site www.poupatempo.
sp.gov.br.
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Emoção marca estreia 
do espetáculo ‘A 

Paixão de Cristo’ em 
Jaguariúna 

De Jaguariúna

A emoção marcou o 
início da série de apre-

sentações do espetáculo 
“A Paixão de Cristo” no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariúna, 

na noite desta terça-fei-
ra, dia 12 de abril. 

Quem não viu a es-
treia, ainda tem a opor-
tunidade de presenciar 
esse lindo espetáculo 
hoje, amanhã, sexta e 
sábado (dias 13, 14, 15 e 
16 de abril), sempre às 
19h30.

“A Paixão de Cristo”, 
realizada pela Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria de Turismo 
e Cultura, é considerada 
a maior do Circuito das 
Águas Paulista e um dos 
melhores do interior de 
São Paulo.
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Pescaria e Caça ao Ovos prometem movimentar a 
Semana Santa em Holambra

De Holambra

Uma pescaria e a di-
vertida gincana de caça 
aos ovos para a criança-
da prometem agitar 
Holambra nos próximos 
dias. As atrações fazem 
parte da programação 
da Semana Santa na ci-
dade, que conta com 
atividades para toda a 
família.

Na sexta, 15 de abril, 
será realizada uma pes-
caria no lago da Nossa 

Prainha até às 17h. “Para 
participar é preciso ser 
morador de Holambra 
e fazer inscrição no Es-
paço do Empreendedor 
até 14 de abril ou no 
dia, no local do even-
to”, explicou a diretora 
municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra 
Caratti. “É necessária 
apresentação do Cartão 
Cidadão no momento 
da inscrição e no dia da 
pescaria. Também pedi-
mos a doação de 2kg de 

ração para cachorro, que 
serão direcionados para 
a Associação de Reabili-
tação e Controle Animal, 
a Arca de Holambra”.

Ela explica ainda que 
a atividade terá pre-
miação no período da 
manhã, entre 6h e 12h. 
As cinco duplas com 
maior quantidade de 
quilos pescados rece-
berão troféu. Durante 
toda a pescaria o uso 
de vara com molinete, 
trempas, chuveirinho ou 

mais de um anzol está 
proibido (confira abaixo 
o regulamento). Na últi-
ma semana a Prefeitura 
lançou 2 toneladas de 
peixes no local.

O sábado, dia 16 de 
abril, será dedicado aos 
pequenos. Entre 17h e 
20h será realizada a di-
vertidíssima Caça aos 
Ovos. Cerca de 16.000 
ovinhos de chocolate 
serão escondidos no 
Parque Cidade das Cri-
anças e a missão das 

crianças, de até 10 anos, 
será encontrá-los. Para 
participar é preciso ser 
morador da cidade e 
apresentar Cartão Ci-
dadão. A garotada vai 
poder também curtir 
brinquedos infláveis, 
fazer pintura facial, tirar 
fotos com o Coelhinho da 
Páscoa e se deliciar com 
pipoca e algodão-doce.

Vila de Páscoa e Ex-
posição Sacra

Uma Exposição da Via 
Sacra na Praça dos Co-
queiros reúne 15 painéis 
de cerca de 2 metros de 
altura confeccionados 
pelo artista plástico Ri-
cardo Luís Pereira. Eles 
representam as estações, 
desde a condenação até 
a ressurreição de Jesus. 
Os trabalhos estarão di-
sponíveis para visitação 
até o dia 17. Na Praça dos 
Pioneiros, um espaço 
dedicado às crianças. A 
Vila de Páscoa poderá 
ser visitada até a véspera 
da data, dia 16. Entre 
18h e 22h os meninos e 
meninas poderão visitar 
a Casinha do Coelho, a 
Fábrica de Chocolate 
com cascata e tirar fotos 
com a grande estrela da 
festa.

Regulamento Pescar-
ia:

- Atividade voltada 
apenas para moradores 
de Holambra. Para par-
ticipar da Pesca Livre 

e da Pescaria com pre-
miação é preciso faz-
er inscrição, que pode 
ser realizada no Espaço 
do Empreendedor até 
14 de abril ou na Nossa 
Prainha, no dia do even-
to. É necessário apre-
sentar Cartão Cidadão e 
a doar 2kg de ração para 
cachorro. Os itens serão 
encaminhados para a 
Associação de Reabili-
tação e Controle Animal 
(Arca) de Holambra.

- A Pesca com pre-
miação terá início às 6h 
e se encerra às 12h. Pes-
ca livre segue, então, até 
as 17h.

- A competição 
será por duplas e é 
obrigatória a apresen-
tação do Cartão Cidadão 
no local.

- No dia da pescar-
ia, caso um dos partici-
pantes não compareça, a 
inscrição será cancelada.

- Cada participante 
poderá utilizar, no 
máximo, duas varas de 
mão, com altura até de 
4,5 metros. A linha não 
poderá ultrapassar o ta-
manho da vara.

- Premiação: 1°, 2°, 
3°, 4° e 5° colocados 
serão premiados com 
troféus, de acordo com 
a maior quantidade de 
quilos pescados.

- É proibido, durante 
toda a pescaria, o uso de 
molinete, trempas, chu-
veirinho ou mais de um 
anzol em cada vara.
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De Pedreira

Após 11 anos, o espe-
táculo “Paixão de Cristo” 

voltou a ser apresentado 
por atores e pela comuni-
dade no Estádio Munic-
ipal “Wanderlei José Vi-

centini” em Pedreira, nas 
noites de 09 e 10 de abril 
(sábado e domingo) com 
entrada gratuita para o 

público que lotou as ar-
quibancadas.

Foi uma grande pro-
dução, reunindo artistas 

locais, alunos do Centro 
Cultural e participantes 
das comunidades e igre-
jas da cidade. O espetácu-
lo contou com 5 grandes 
cenários, em uma estru-
tura com de mais 80 met-
ros instalada no campo 
de futebol.

Segundo informaram 
os diretores da produção, 
Fred Federicce, Heloísa 
Granjeiro e Vinícius Pi-
anca, o elenco foi formado 
por pessoas de diversas 
profissões e experiências. 
“Temos desde empresári-
os à servidores públicos. 
advogados à operários. 
Fotógrafos à professores. 
Um elenco eclético que 
realizou um espetáculo 
de família para famílias. 
Pessoas que dedicaram 
o seu tempo e compar-
tilham suas experiências 
para contar a história 
da vida de Jesus”, con-
cluíram.

Segundo o secretário 
de Cultura João Paulo 
Nascimento, o espetácu-
lo contou com mais de 
150 pessoas envolvidas. 
A ideia foi trazer de volta 
o espetáculo para o Está-
dio Municipal, enaltecen-

do e dando visibilidade à 
produção. “A Paixão de 
Cristo em Pedreira, acon-
tece desde de 1989, esta é 
trigésima edição do even-
to, um trabalho capita-
neado pela Secretaria de 
Cultura, mas desenvolvi-
do conjuntamente por 
diversas secretarias do 
nosso Município e seus 
servidores”, enfatizou 
Nascimento.

Para o prefeito Fábio 
Polidoro foi uma grande 
satisfação poder acom-
panhar o belíssimo espe-
táculo e ver a população 
se emocionar e aplaudir 
com entusiasmo os nos-
sos atores, bailarinos 
e equipe de produção. 
“Parabéns a todos que 
estiveram participando 
da Paixão de Cristo 2022, 
em especial ao nosso 
secretário João Paulo Na-
scimento e toda a equipe 
de Cultura”, enfatizou o 
prefeito Polidoro.

Neste domingo de Pás-
coa, 17 de abril, o espetá-
culo “A Paixão de Cristo” 
será encenado no Jardim 
Náutico Represa, a partir 
das 19 horas, em cenário 
natural

“A Paixão de Cristo 2022” emociona o público e será 
apresentado novamente neste domingo (17)

Equipe Tiro com Arco Pedreira esteve disputando etapa 
do Campeonato Brasileiro

Pedreira começa sua participação 
no Campeonato ADR de Vôlei 

neste sábado, 16 de abril

26 equipes iniciaram a disputa do tradicional 
Torneio do Trabalhador de Futebol 2022

De Pedreira

No domingo, 10 de 
abril, a equipe de Tiro 
com Arco de Pedreira 
esteve disputando mais 
uma etapa do Campe-
onato Brasileiro disputa-
da na cidade de Bragança 
Paulista.

A prova aconteceu de-
baixo de sol forte e com 
terreno bastante aciden-
tado, com 28 alvos vari-
ando de 6 até 73 met-

ros de distância, sendo 
obrigatório o disparo de 
4 flechas por alvo, totali-
zando 112 tiros, o que ex-
igiu grande perícia e re-
sistência dos arqueiros.

No total 30 atletas 
estiveram disputando 
a etapa, sendo 7 arque-
iros da equipe de Pedrei-
ra. Com bom aproveit-
amento, 5 medalhas 
foram conquistadas e 3 
recordes quebrados: Di-
ego Niero, ficou em 3° na 

Categoria Recurvo Olím-
pico; Renato Navarro, foi 
o Campeão da Categoria 
Recurvo Instintivo Vet-
erano; Carolina Neves 
também foi a Campeã 
da Categoria Recurvo 
Instintivo Feminino, 
com quebra de recorde; 
Lucca Pimentel, foi o 
1º na Categoria Com-
posto Infantil, também 
com quebra de recorde; 
André Peron, Campeão 
da Categoria Composto 

Veterano, com quebra de 
recorde.

A próxima etapa será 
disputada na cidade de 
Joaquim Egídio, no dia 
1° de maio. “Agradece-
mos o apoio da Secre-
taria de Esportes e Laz-
er de Pedreira e o novo 
prefeito Fábio Polidoro 
pelo importante apoio”, 
destacaram na oportuni-
dade os componentes da 
Equipe de Tiro com Arco 
de Pedreira.

De Pedreira

A equipe masculi-
na de Vôlei de Pedrei-
ra inicia neste final de 
semana, na cidade de 
Mogi Mirim, a disputa 

do Campeonato da As-
sociação Desportiva Re-
gional (ADR), contando 
com o apoio da Secretar-
ia de Esportes e Lazer da 
Prefeitura de Pedreira.

A treinadora da equi-

pe pedreirense Elen 
Uttembergue, os atle-
tas estão preparados e 
motivados para a com-
petição. “Vamos enfren-
tar a forte equipe do 
Mogiano, a partir das 

16 horas, do sábado, 16 
de abril, porém estamos 
confiantes na conquista 
do bom resultado”, de-
stacou a coordenadora 
do Projeto Vôlei Pedrei-
ra.

De Pedreira

Depois de 2 anos, 
o tradicional Torneio 
do Trabalhador de 
Futebol voltou a ser 
disputado entre as 
equipes de futebol 
de Pedreira, contan-
do com a organização 
da Secretaria de Es-
portes e Lazer da Pre-
feitura Municipal.

As partidas estão 
sendo disputadas com 
jogos eliminatórios 
nas praças esportivas 
dos bairros Jardim 
Andrade e Jardim 
Triunfo. “A semifinal 

e a grande final acon-
tecerão no Estádio 
Municipal Wanderlei 
José Vicentini, no dia 
1º de maio, feriado 
nacional, com o sort-
eio de muitos prê-
mios aos torcedores 
presentes”, destaca 
o secretário de Es-
portes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

A primeira roda-
da foi disputada no 
sábado, 09 de abril, 
na Praça de Esportes 
Luiz Geraldo, no 
bairro Jardim Triun-
fo, com os seguintes 
resultados: Soiças 

0x4 Parentes Fute-
bol Clube; Indústria 
Pedreira 2x1 Triun-
fo Junior; Pelegrino 
2x2 Maranhense, na 
disputa dos penaltis 
5x4 para o time do 
Pelegrino. No bairro 
Jardim Andrade, tam-
bém no sábado, acon-
teceram os seguintes 
jogos: Triunfo Veter-
anos 1x1 Santa Cruz, 
na disputa de penal-
tis vitória do Triunfo 
Veteranos pelo placar 
de 4x2; Esporte Clube 
Santa Sofia-B 0x2 Es-
porte Clube Jardim 
Andrade Veteranos; 

Daólio 0x1 União Es-
tadual.

No domingo, dia 10 
de abril, foram dis-
putados os seguintes 
jogos: CNBS 2x0 
Kobayashi Futebol 
Clube; Kobayashi Vet-
eranos 0x8 Esporte 
Clube Santa Sofia-A; 
Sociedade Esporti-
va Triunfo 2x1 Fute-
bol; Grêmio Susten-
tare 3x1 Banquinho; 
Triunfo Amador 2x1 
Hardes; Arsenal 1x1 
Esporte Clube Jar-
dim Andrade Junior, 
na disputa de penal-
tis o time do Arsenal 

venceu pelo placar de 
3x1; Esporte Clube 
Jardim Andrade-A 
6x0 Turma do Morro.

Neste final de se-
mana em razão da 
Semana Santa e do 
Domingo de Páscoa 
não haverá rodada 
do Torneio do Tra-
balhador que volta no 
sábado, 23 de abril, 
com os jogos sendo 
disputados no Está-
dio Municipal Wan-
derlei José Vicenti-
ni, confira a rodada: 
14 horas - Parentes 
Futebol Clube x In-
dustria Pedreira; 15 

horas - Pelegrino x 
CNBS; 16 horas - Es-
porte Clube Santa 
Sofia-A x Sociedade 
Esportiva Triunfo. 
No domingo, dia 24, 
teremos as seguintes 
partidas: 8h30 - Grê-
mio Sustentare x Tri-
unfo Veteranos; 9h30 
- Esporte Clube Jar-
dim Andrade Vetera-
nos x União Estadual; 
10h30 - Triunfo Ama-
dor x Arsenal; 11h30 - 
Esporte Clube Jardim 
Andrade-A x vence-
dor do Jogo 14 entre 
os times do Parentes 
e Indústria Pedreira.  
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Apresentação e Prestação de Contas

Conforme Assembleia Geral Extraordinária realizada no dia 25 de março de 2022 às 10:00 horas em 
segunda convocação, com ATA registrada e microfilmada sob nº 1330 - 30184 no Oficial de Regis-
tro de Títulos e Documentos e Civil de Pessoa Jurídica de Mogi Guaçu; com Edital de convocação 
publicado no Jornal O Regional, edição do dia 22 de março de 2022, caderno de editais A, página 7,  
O Sindicato dos Condutores de Veículos Rodoviários e Trabalhadores em Transportes, Urbano de 
Passageiros, Turismo, Cargas Secas e Molhadas, Depósitos e Fretamento do Comercio e Indústria de 
Mogi Guaçu e Região, através de seu Presidente ao final mencionado, vem apresentar a Prestação 
de Contas referente ao exercício findo de 2021, conforme Balanço Patrimonial de 2021 e Demonstra-
ção do Resultado do Exercício em 31/12/2021.
Mogi Guaçu, 14 de Abril de 2022.

        Gessy Alves de Oliveira
    Presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL 

O Liquidante do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atri-
buições legais, em razão da Renúncia do Presidente do Consórcio e Prefeito Municipal de Pedreira, 
Sr. Hamilton Bernardes Junior, comunicada em 01 de abril de 2022, CONVOCA todos os Prefeitos 
dos Municípios Consorciados e demais membros, na forma do art. 9º do Estatuto Social, para a 

Assembleia Geral, que será realizada no dia 20 de abril de 2022, quarta-feira, às 09h00, na sede da 
Prefeitura Municipal de Pedreira-SP, situada na Praça Epitácio Pessoa, nº 03, Centro, Pedreira-SP, 

CEP 13.920-000, para deliberar sobre a seguinte pauta:-

A) Eleição do novo Presidente do CONSAÚDE;

Pedreira, 11 de abril de 2022.

RONALDO ADRIANO GALDINO 
Liquidante do CONSAÚDE

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
NA ÁREA DE SAÚDE

 EDITAIS DE PROCLAMAS
                    ________________________________________

                      Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
                    Av. da Saudade, 65

 (Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de li-
vros comerciais, etc.)

Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

     _________________________________________________________________
CARLOS  EDUARDO  CESAR,  solteiro,  de  nacionalidade brasileira, vendedor,  natural  de  
Santo  Antônio de Posse - SP, residente à rua  Etelvina Camargo Clemente, 124, Bela Vista II, 
Santo Antônio
de  Posse  -  SP,  filho  de  MARIA  APARECIDA  CESAR;  e SILVANA CRISTINA  DE LIMA 
solteira, vendedora, natural de Santo Antônio de Posse  - SP, residente à rua Etelvina Camargo 
Clemente, 124, Bela Vista  II,  Santo  Antônio de Posse - SP, filha de LUÍS CARLOS DE LIMA e 
de ISABEL CRISTINA DE LIMA.
     _________________________________________________________________
JUAN  EDUARDO  DOMINGOS  e  SABRINA  GABRIELA  RIBEIRO,  sendo  o pretendente:  
solteiro,  de  nacionalidade  brasileira, Autônomo, natural  de  Jaguariúna  -  SP,  residente 
à  Rua Girolamo Romio, 374,  Pedra  Branca, Santo Antônio de Posse - SP, filho de CARLOS 
EDUARDO   DOMINGOS   e   de   DANIELA  CRISTINA  DA  SILVA;  e  a pretendente:  solteira,  
de nacionalidade brasileira, Professora, natural  de  Campinas  - SP, residente à Rua Girolamo 
Romio, 374, Pedra  Branca,  Santo  Antônio de Posse - SP, filha de ALESSANDRA RIBEIRO.
     _________________________________________________________________

      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo

      jornal local.
      Santo Antonio de Posse, 13 de abril de 2022.

      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

Editais
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